

**SPD-Fraktion im Gemeinderat
Pullach i. Isartal**

**Odilo Helmerich
Arnulf Mallach
Holger Ptacek**

Pullach, den 18.02.2015

**Antrag der SPD-Fraktion an den Verkehrsausschuss:
Verkehrssituation in der Bahnhofstraße**

Beschluss:

Der Verkehrsausschuss beschließt folgende Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssituation in der Bahnhofstraße sowie zur Behebung der geschilderten Probleme:

- Änderung der überörtlichen Wegweisung, z. B. Wegeleitung von der Margarethenstraße über die Münchner Straße ortsauswärts – Schubertstraße und die Richard-Wagner-Straße bzw. die B11 nach Grünwald / Wolfratshausen
- Durchfahrtsbeschränkung der Bahnhofstraße für LKW über Breiten- / Tonnagebeschränkung
- Prüfung des Einbaus von Pollern auf der Südseite unter Berücksichtigung der Barrierefreiheit

Begründung:

Die Bahnhofstraße weist eine relativ geringe Fahrbahnbreite auf, zudem gibt es PKW-Stellplätze auf der Nordseite. Auch die beiden Gehwege sind vergleichsweise schmal.

Trotzdem ist die Bahnhofstraße für den überörtlichen Verkehr nach Wolfratshausen und Grünwald ausgeschildert (Wegweiser an der Münchner Straße aus Fahrtrichtung Norden in Richtung Westen). Dies führt dazu, dass z. B. auch breite LKW die Bahnhofstraße als Verbindung durch die Ortsmitte nutzen. Die zur Verfügung stehende eine Fahrspur im Bereich der PKW-Stellplätze reicht hierfür nicht aus, so dass die Gehwege regelmäßig mitbenutzt werden müssen – mit einer erheblichen Gefährdung für Fußgänger und Radfahrer.

Odilo Helmerich
Arnulf Mallach
Holger Ptacek